

令和6年12月13日

早良警察署長の桐原です。

日ごとに、寒さも厳しくなっておりますが、年末年始は人や車の動きが活発となり、コンビニエンスストアを狙った強盗事件や、忘・新年会など飲酒の機会が増え、飲酒に起因した泥酔保護やもめ事、飲酒運転や飲酒事故などの発生が懸念されるところです。

当署では、先月7日に、マスコミの方々にも大きく取り上げて頂いた、卓球の早田ひな選手を一日警察署長に委嘱しての防犯・交通パレードを実施したほか、先月29日には、サザエさん、マスオさんの参加した年末年始特別警戒活動出動式を開催、今月8日には、ソフトバンクホークスの野村勇選手と一緒にサザエさん通り商店街で安全・安心パレードを実施しました。

ご参加頂いた関係機関・団体の方々や、お集まりになった皆様方のご協力とご支援に改めて感謝を申し上げます。

また、「年末の交通安全県民運動」（今月11日～31日までの21日間）では、次のとおり、

- 夕暮れ時以降の交通事故防止（横断歩道マナーアップ運動の推進）
- 飲酒運転の撲滅
- 自転車・特定小型原動機付自転車利用時のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底を活動重点として、年末年始警戒活動と併せた街頭活動の強化と、飲酒運転を許さない社会環境づくりのため各種広報啓発活動等に努めているところでありますので、皆さまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年も残りわずかとなりましたが、早良区の皆さんが、安心して新年を迎えられるよう、署員一同、一致団結して、管内の安全・安心のため、力を合わせて取組んで参りますので、引き続きのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



R6.11.29

サザエさん・マスオさんが参加した年末年始特別警戒出動式

R6.12.8

サザエさん通り商店街において実施した安全・安心パレードの風景

